

miércoles 2 de septiembre de 2020

El Ayuntamiento amplía la remodelación de la plaza de Las Chumberas

La Concejalía de Obras e Infraestructuras ejecutará nuevas actuaciones por 16.300 euros para mejorar los servicios y el uso del entorno de la Iglesia del Santísimo Redentor



La Junta de Gobierno local del Ayuntamiento de La Laguna ha dado luz verde a la redacción de un proyecto modificado denominado Remodelación Plaza de Las Chumberas, que incluye la habilitación de un lateral de la zona trasera de la Iglesia del Santísimo Redentor para el paso exclusivo de vehículos de mantenimiento de la plaza y sus jardines, así como el necesario desvío de la red de pluviales que actualmente recorren el lugar. Los trabajos, que supondrán una inversión de 16.300 euros, se suman a los más de 160.000 euros ya presupuestados,

contemplando en su totalidad la urbanización del entorno del templo y la dotación de servicios complementarios a este espacio público.

Esta mejora adicional ha sido acordada a propuesta de la Concejalía de Obras e Infraestructuras para incorporar al proyecto inicial las nuevas necesidades, consistentes en el refuerzo del lucernario de la iglesia para facilitar el mencionado paso exclusivo de vehículos municipales de mantenimiento, el desvío de la canalización de pluviales de la propia plaza y el rejuntado con mortero de cemento de la mampostería hormigonada en el entorno inmediato de la iglesia.

El edil responsable del área, Andrés Raya, destaca que estas intervenciones permitirán “completar la mejora del enclave, ofreciendo mayor seguridad a la ciudadanía y favoreciendo el uso de este sitio. Las labores aprobadas, junto al resto de trabajos que ya están en marcha, dan lugar a una actuación de gran envergadura, con una inversión que alcanza los 181.139 euros y que permitirá a los vecinos y vecinas del barrio disfrutar en mayor medida de este punto de encuentro, al contemplar servicios complementarios para su aprovechamiento y favorecer la cohesión social”, explica.

Esta obra en la plaza de Las Chumberas colmatará el acondicionamiento del entorno de la Iglesia del Santísimo Redentor, obra del arquitecto Fernando Martín Menis reconocida internacionalmente, respetando la singular arquitectura del templo e incluyendo un itinerario accesible, la mejora de la iluminación y la instalación de un gimnasio exterior.



La remodelación, a cargo también de Martín Menis, abarca una superficie aproximada de 2.400 metros cuadrados, si bien se contempla además la urbanización de los alrededores de la iglesia, con un alcance de unos 1.400 metros cuadrados, y pequeñas actuaciones en el nivel superior de la plaza, frente al Centro Ciudadano.

Andrés Raya recuerda que la reforma de este espacio público comenzó en diciembre y señala que se ha aprovechado la situación actual, en la que los trabajos se han visto condicionados por la actual crisis sanitaria, para sumar al proyecto inicial estas nuevas obras.